



PRI, por discutir en comisiones iniciativa de traspaso al Ejército

La iniciativa que enviará el Ejecutivo para traspasar la Guardia Nacional al Ejército debe analizarse en comisiones, donde se abra un espacio para la discusión de ideas en la búsqueda de acuerdos, planteó la bancada del PRI en San Lázaro.

A su vez, Morena anticipó que, además de esa propuesta, respaldará una iniciativa que ya trabajó con la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana para recuperar cuentas congeladas a la delincuencia organizada y que el dinero se destine a equipo y capacitación policiaca municipal.

Asimismo, en vísperas del inicio del periodo de sesiones, la mesa directiva convocó a la sesión preparatoria, mañana por la tarde, donde se elegirá al presidente cameral. El coordinador de Morena, Ignacio Mier, confió en que no habrá sobresaltos en la votación de la propuesta

del PAN para presidir la mesa directiva, esto es, por Santiago Creel.

"En los tres años recientes, siempre en el proceso de renovación de la mesa directiva había existido controversia. Yo espero que no sea así, es la mayor disposición", dijo.

El legislador expresó que se respetará el acuerdo fundacional sobre la rotación de los órganos de dirección de la cámara. De esta manera, él presidirá la Junta de Coordinación Política y el PRI el Comité de Administración.

Por su parte, el coordinador del PRI, Rubén Moreira, planteó que la discusión sobre la incorporación de la Guardia Nacional al Ejército debe abrirse, porque "en este momento reconocemos que no hay resultados, por lo que se vuelve fundamental analizar la falta de éstos y buscar posibles respuestas".

Enrique Méndez